

martes 1 de agosto de 2023

Renovada la flota de vehículos de Aguas Del Torcal, con la incorporación de 2 nuevas furgonetas, destinadas al servicio de fontanería y mantenimiento por parte de los operarios

Esta nueva adquisición ha supuesto una inversión de 39.850€



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Aguas del Torcal, Antonio García, han presentado hoy martes los dos nuevos vehículos que completan la renovación integral de la flota de Aguas del Torcal

39.850€ se han invertido en la adquisición de estos nuevos vehículos, mediante concurso público. Ambas furgonetas ya están totalmente operativas y disponibles para su uso por parte de los operarios de Aguas del Torcal

El alcalde, durante su intervención, ha manifestado que “trabajamos sin descanso para mejorar el equipamiento y seguridad de los trabajadores, algo que repercute en el servicio que se presta a los antequeranos”

